



Un grand témoignage de foi

par fr. FRANCESCO DILEO OFM Cap.

Le parvis de l'église était bondé de fidèles, aussi bien le matin du 22 septembre, pour la Messe présidée par mgr Nunzio Galantino, que l'après-midi, pour la longue veillée, commencée à 18h00 et terminée à 02h00 du jour suivant, marqué par de brèves mais intenses pluies, qui pourtant n'ont fait bouger personne de sa place. Grande affluence il y a eu aussi pour les trois Concélébrations solennelles du 23 septembre, présidées chacune par un archevêque: mgr Domenico Umberto D'Ambrosio, mgr Rino Fisichella et mgr Franco Moscone. Enfin, une participation supérieure aux attentes, et à celle des années précédentes, à la procession du soir, dans les rues de la ville de San Giovanni Rotondo, avec la statue de Saint Pio de Pietrelcina.

Nous pouvons dire, sans craindre de manquer de respect envers Padre Pio et envers les présences autorisées qui ont honoré nos liturgies, que le vrai protagoniste de la fête de cette année a été le peuple de Dieu. Un peuple nombreux, sans doute. Mais je trouve un peu réductif de considérer, de cette réponse chorale, seulement les aspects "numériques", qui n'intéressent que ceux qui analysent les phénomènes de masse. Ce peuple n'était pas une agglomération amorphe, mais un ensemble de per-

sonnes, d'individus, d'âmes, de visages désireux de rencontrer, à travers le regard, le visage de Dieu.

Le désir de voir l'Invisible, exaucé dans la plénitude des temps par l'Incarnation du Verbe du Père, qui a pris la forme humaine dans le Fils de Marie de Nazareth, se renouvelle dans chaque génération et, à chaque fois, il trouve dans les saints les "images par miroir", qui révèlent sans cesse le visage de Jésus dans l'histoire. Parmi eux, Padre Pio, comme le père séraphique Saint François, comme tous les autres stigmatisés, constitue l'image la plus fidèle du Christ, crucifié et ressuscité. Ils sont ses "représentants imprimés", selon la célèbre expression du pape saint Paul VI, attribuée à notre vénérable Confrère.

Tout cela, la grande force d'attraction, exercée par les saints, et la réponse massive du peuple de Dieu, sont le fruit de la Grâce. Le ministre général de l'Ordre des Frères Mineurs Capucins, le fr. Roberto Genuin, au cours de l'homélie de la Messe qu'il a présidée le 23 septembre, quelques minutes après minuit, nous a dit: «Le seul désir de connaître Dieu est, déjà en soi-même, une vraie grâce». En fait, le désir active tout de suite la recherche. Et Jésus nous a assuré: «Demandez et l'on vous donnera; cherchez

et vous trouverez; frappez et l'on vous ouvrira. Car qui conque demande reçoit, qui cherche trouve, et à qui frappe on ouvrira» (Luc 11,9-10).

Et je veux dire "merci" aux nombreuses personnes, venues à San Giovanni Rotondo pour chercher le visage de Dieu, qui est réfléchi dans l'expérience de sainteté de Padre Pio. Merci pour votre témoignage de foi, et merci parce que votre présence rend fécond notre ministère de prêtres et de confrères du Saint. Merci à tous ceux qui, même en pouvant se faire remarquer, ont choisi de vivre avec discrétion leur recherche du visage de Dieu dans ce lieu inondé par la Grâce. Et je veux exprimer aussi ma gratitude à tous ceux qui, animés par le même désir, n'ont pas pu le réaliser, parce qu'ils sont cloués avec le Christ sur la croix de leurs infirmités, mais ils ont voulu, de toute façon, prier avec nous à distance, en suivant les célébrations et toutes les initiatives à travers notre *Padre Pio TV*.

Enfin, à l'occasion de la Nativité de Notre Seigneur Jésus Christ, je veux présenter à tous nos amis et lecteurs, mes vœux les plus sincères de Paix et de Bien et de toute la joie qui vient de notre Dieu Incarné. ❖

© Reproduction réservée